

## NIKOLOBESUCH BEI DER TURNERSCHAFT HOHENEMS

Am Samstagnachmittag, dem 15. Dezember 2018, fand in der Herrenriedhalle die Weihnachtsfeier der Turnerschaft statt.

Rund 200 Mitwirkende aller Altersstufen sowie das Tanzhaus präsentierten einen Querschnitt ihrer Trainingsarbeit. Die Grundlage vieler Sportarten ist das Turnen, also Bewegungsab-

läufe in den verschiedensten Formen, mit und ohne Geräte, oder kombiniert mit Tanz. So zeigten in 18 Programmpunkten die Riegen, von den Kleinsten (4-Jährige) bis zu den Kaderturnern und dem Tanzhaus, den bis auf den letzten Platz mit Zuschauern gefüllten Galerie ansprechende Vorführungen.

## NEUJAHRSSCHIKURS 2019

Nachdem der Weihnachtsschikurs aufgrund mangelnden Schnees leider entfallen musste, konnte der Schiverein Hohenems den Neujahrsschikurs bei tiefwinterlichen Bedingungen durchführen.

Am 3. Jänner 2019 startete der Schikurs gleichzeitig mit dem Liftbetrieb in Schuttannen. Rund 70 Kinder wurden von acht ausgebildeten ÖSV-Schischulern und sieben Vereinshelfern im Schifahren unterrichtet und durften binnen vier Tagen stolz auf das Erlernte sein. Am Abschlussstag verzauberten ergiebige Schneefälle Schuttannen zu einem „Winter Wonderland“. Beim traditionellen Abschlussrennen stellten alle Teilnehmer ihr Können unter Beweis. Großer Dank gilt den Schilehrern und Helfern sowie dem Lift- und Pistenteam, welche den Kurs trotz der widrigen Verhältnisse erst möglich gemacht haben.



Weitere Fotos finden Sie unter [www.sv-hohenems.at](http://www.sv-hohenems.at)

### Vorankündigung

Am Sonntag, dem 3. Februar 2019, findet das alljährliche Ortsvereinerennen in Schuttannen statt. Ausgetragen wird ein Riesentorlauf. Der Schiverein freut sich auf eine rege Teilnahme der in Hohenems ansässigen Vereine.

## HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

Lieselotte und Werner Jäger beginnen kurz vor Weihnachten ein ganz besonderes Ehejubiläum.

Bürgermeister Dieter Egger ließ es sich nicht nehmen, vor Ort persönlich zum 50. Hochzeitstag zu gratulieren und die herzlichsten Glückwünsche sowie einen Blumenstrauß der Stadt und eine Ehrenurkunde des Landes zu überbringen.



Das Stadtoberhaupt gratulierte zur goldenen Hochzeit.

## SAISONABSCHLUSS DER BESONDEREN ART

Das war der 21. Altacher Silvesterlauf – der zweitgrößte Silvesterlauf in Österreich mit neuem Teilnehmerrekord.

Viele Mitglieder und Freunde des Lauftreffs Hohenems waren am Start und haben tolle Ergebnisse geliefert. Ein perfekter Jahresabschluss nach einer erfolgreichen Laufsaison! Gratulation an Kathi Schichtl für ihren sensationellen zweiten Platz beim kurzen Lauf und an die Männerstaffel für den fünften Platz bei extrem starker Konkurrenz.



[www.lauftreff-hohenems.at](http://www.lauftreff-hohenems.at)